

## **Se déplacer au Mali**

La région de Gao au Mali a un climat aride car elle est au carrefour entre le désert du Sahel et le désert du Sahara. Elle subit de longues saisons sèches et une courte saison des pluies qui provoque des inondations et abîme les routes et les chemins.

Les gens se déplacent principalement à pied, à dos de dromadaire ou d'âne, à bicyclette ou en mobylette. Les voitures sont rares car coûteuses.

Pour les longs trajets par la route, les gens utilisent les bus ou les taxis brousses qui ne partent que lorsqu'ils sont (extrêmement) remplis.

Mais les habitants de Gao n'utilisent pas en priorité la route car les pistes sont mal entretenues et disparaissent au gré des vents de sable. Il existe peu de routes bitumées et les véhicules s'enlisent souvent.

Ils circulent principalement sur le fleuve Niger, lieu de vie et principale voie de communication du pays.

Le fleuve permet de transporter des voyageurs et des marchandises sur des pirogues ou des pinasses (bateaux à fond plat qui peuvent naviguer plus facilement lors de la saison sèche où le niveau de l'eau diminue). Ces moyens de transport sont moins chers, plus sûrs et plus agréables.

